





EN EVENTO ORGANIZADO POR LA FUNDACIÓN QUE LLEVA SU NOMBRE

# Óscar Castro revivirá este sábado en la Plaza de Los Héroes

En el centenario del poeta —y en colaboración con la municipalidad de Rancagua—, se presentará el ballet folclórico Antumapu, de la Universidad de Chile, con la obra "Óscar Castro: poeta de la tierra".

Alcaldesa: Rocío F.

■ Entrevista: Marco Lazz

**La Fundación Óscar Castro, en conjunto con la Municipalidad de Rancagua, invitó a la comunidad de rancaguina a presentar un espectáculo, en la celebración del natalicio del poeta más insigne de la región, Óscar Castro.**

El próximo sábado, a las 20 horas, en la Plaza de Los Héroes, se presentará el ballet folclórico Antumapu, perteneciente a la Universidad de Chile.

El Rancagüino conversó con el presidente de la Fundación Óscar Castro, Miguel Arcaya, quien explicó los alcances de la actividad. "Este sábado, en la Plaza de Los Héroes,aremos un homenaje por el natalicio del gran poeta. Actuará el ballet folclórico Antumapu, de la Universidad de Chile, con la obra "Óscar Castro: poeta de la tierra", montaje del año 2004", dijo quien además es nieto de Castro.

Agregó el presidente de la fundación. "Y se presentó ese mismo año y el 2005 en Rancagua, en el gimnasio Hermógenes Lizana. Esta obra contiene nueve escenas

de la vida y obra del poeta.

Relata lo que él vivió en su infancia, su juventud, su etapa adulta, su enfermedad y su muerte. Y se van a dar cuenta, en el momento, que son poemas puestos en escena: está "los 20 conspiradores", "Burco y junco", "La despedida del cementerio", entre otros". Al respecto, Arcaya señaló que "es la vida del poeta, en escena". A la actividad cultural asistirá su viuda, Isolda Pradel, la familia del poeta y quienes quieran acompañarlos, ya que la entrada es gratuita.

Reflexionando, ya son 100 años del nacimiento del mayor poeta que ha dado la región a la historia literaria de Chile. **¿Cómo está el legado de Óscar Castro en la actualidad?**

"Bien por una parte. Y yo agradezco al Gobierno Regional lo que hizo el pasado 3 de noviembre, de habernos invitado a la fundación, y en especial a la viuda Isolda Pradel, a la Iglesia Internacional del Libro en Santiago. Se hizo un



El director de la Fundación Óscar Castro, Miguel Arcaya, invitó a toda la comuna a participar del homenaje en el centenario del mayor poeta que ha dado la región.

homenaje y se una mesa redonda, de discusión y reflexión acerca de la obra de mi abuelo. Y además, aproveché de agradecer a la Municipalidad de Rancagua, liderada por el alcalde Eduardo Soto. Pero también presiento que todavía queda pendiente el tema de Óscar Castro como región. Y eso es lo que me preocupa bastante. Vamos a terminar el año, y se va a realizar un homenaje en la plaza, pero creo que no ha habido la preocupación de este centenario —que se realiza junto con el Bicentenario, donde otras actividades coinciden—. Ha faltado la preocupación de la región. Eso me preocupa, y espero que el próximo año podamos hacer los 100 años del natalicio del poeta, unas actividades más fuertes con mayor potencia a nivel de región".

# **Óscar Castro revivirá este sábado en la Plaza de los Héroes [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2010

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Óscar Castro revivirá este sábado en la Plaza de los Héroes [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)